

Sigue el remezón en **Ecopetrol**: Hay importantes cambios de alta gerencia



Vea más en: Valora Analitik

f

X

Ecopetrol dio a conocer al mercado, este 16 de enero, nuevos cambios de alta gerencia en lo que ha mencionado la empresa hace parte de la estrategia para continuar la integración del equipo de trabajo.

La estatal petrolera aseguró que los cambios también son fundamentales en la medida en que se hará frente a los nuevos retos de la Compañía en el más inmediato plazo.

Uno de los primeros movimientos es el de Alejandro Arango, quien venía desempeñándose como vicepresidente Corporativo de Talento Humano, **presentó** su renuncia voluntaria al cargo en Ecopetrol y fue aceptada a partir del 18 de enero de 2024.

De otro lado, la doctora Victoria Irene Sepúlveda, gerente de Liderazgo y Desarrollo, quedará encargada de la vicepresidencia Corporativa de Talento Humano a partir del 19 de enero de 2024, hasta que se efectúe la designación del cargo en propiedad.

Más cambios clave en **Ecopetrol**

Adicionalmente, Fernán Ignacio Bejarano, actual vicepresidente Jurídico de Ecopetrol, desempeñará sus labores hasta el próximo 31 de enero, mientras que Rodolfo Mario García Paredes, actual gerente de Asesoría Jurídica Nuevos Negocios y Corporativo, quedará encargado de esta vicepresidencia a partir del 1º de febrero de 2024.

Así mismo, Pedro Manrique Gutiérrez, quien se venía desempeñando como

MÁS POPULARES

- Debilidad del peso argentino vuelve al centro de la preocupación financiera
- La cerveza mexicana Modelo Especial entra a las marcas más valiosas del mundo
- 3. Así es la cuenta de ahorros de Nu Colombia: tendrá la rentabilidad más alta del mercado
- 4. Elon Musk exige tener más acciones de Tesla
- Los futuros del Ibex 35 caen por debajo de los 10.000 puntos y apuntan a otra apertura bajista

vicepresidente Comercial y de Mercadeo se retira a partir del 19 de enero de 2024.

Finalmente, Felipe Trujillo López, actual gerente de Productos y Petroquímico, quedará encargado de esta Vicepresidencia desde el próximo 20 de enero de 2024.



Recomendado: Siguen los cambios al interior de Ecopetrol: sale gerente de **Nuevas Energías**

"Ecopetrol agradece a los doctores Alejandro Arango, Fernán Bejarano y Pedro Manrique su valiosa gestión, sus aportes a los logros alcanzados por el Grupo Ecopetrol y les desea muchos éxitos en sus nuevos retos profesionales", concluye el comunicado de la petrolera.

Enlace: Sigue el remezón en Ecopetrol: Hay importantes cambios de alta gerencia publicado en Valora Analitik - Noticias económicas, políticas, bursátiles y financieras.. Todos los derechos reservados.

Condiciones/Política De Privacidad Panel De Privacidad Acerca De Nuestros Anuncios

HISTORIAS MÁS RECIENTES



Cristian Castro lanzará nuevo sencillo en las próximas semanas

Además de confirmar su nuevo romance, el famoso "Gallito Feliz" está decidido a regresar a la escena musical este 2024.

hace 4 minutos





hace 8 minutos



Ad • Reumatólogo Jefe de Colombia

Médico de Bogotá mostró cómo aliviar el dolor en las...

Ecuador ocurrido la semana pasada, fue asesinado a tiros este miércoles.

Asesinan a un fiscal que investigaba el asalto armado a un canal de television en Ecuador Cesar Suárez, uno de los fiscales que investigaba el dramático asalto armado a un canal de televisión en

:

:

:



Valora

Precio del huevo en Colombia: ¿por qué ha caído en las últimas semanas?

Vea más en: Valora Analitik En varios supermercados y cadenas de alimentos del país se ha registrado recientemente una disminución del precio del huevo en Colombia. Enlace: Precio del huevo en Colombia: ¿por qué ha caído en las últimas semanas? publicado en Valora Analitik - Noticias económicas, políticas,...

hace 8 minutos



Yahoo Deportes

Alex Alcalá, el fichaje del Manchester City que demuestra la inteligencia del LA Galaxy y la MLS

El joven mexicano se irá al poderoso Manchester City. En la MLS lo desarrollaron y lo dejan partir sin excusas.

hace 9 minutos



Animal Gourmet

El chef que participó en la premiada serie The Bear

La famosa serie The Bear sigue dando mucho de qué hablar. Desde su debut, ha creado una gran atención mediática, por sus increíbles actuaciones, guión realista y profundas historias semejantes a las de muchos cocineros. Un mundo que para uno de los actores de la serie vivió en carne propia. Conoce...

hace 9 minutos



Ad • IC Markets

Opere CFDs de oro con un broker de confianza



LA NACION

Más de 100 días cautivo: el desesperado reclamo por la liberación de Kfir Bibas, el bebé en manos de Hamas que hoy cumple un año

En el Parque Centenario, más de 2000 personas se reunieron para recordar a las víctimas del brutal ataque de la organización terrorista en Israel y para visibilizar la situación de los secuestrados

hace 10 minutos



EFE Latam

Asesinado en Ecuador el fiscal que investigaba el asalto de un grupo armado a un canal de televisión

Quito, 17 ene (EFE).- El fiscal ecuatoriano que investigaba el asalto de un grupo armado a un canal de televisión en Guayaquil fue asesinado este miércoles a tiros en medio del "conflicto armado interno", decretado por el Gobierno de Ecuador para atajar la espiral de violencia desatada la semana pasada por... hace 14 minutos



Agencia México

Eiza González recibe nuevas críticas a su rostro; aseguran que luce irreconocible Mientras la mexicana triunfa a lo grande en Hollywood, las polémicas sobre su físico y sus romances no paran.

hace 15 minutos



Ad • Portal Salud CO

No me afeito más con cuchillas desde que conocí esto



LA NACION

Las gemas del circuito de teatro de arte que vuelven, para alegría de fanáticos y de nuevos públicos

Desde una radical obra perfomática hasta una historia íntima que se pude ver en una casa que es un teatro, pasando por la confesión de una mujer ganada por la fe o una obra que del off que saltó al mundo

hace 15 minutos



iProfesional

¿El dólar blue es legal o ilegal?: qué pasa con el tipo de cambio paralelo tras el DNU de Milei

¿El dólar blue es legal o ilegal?: qué pasa con el tipo de cambio paralelo tras el DNU de Milei

hace 19 minutos



EFE Latam

EE.UU. sanciona al expresidente de Guatemala Alejandro Giammattei y lo señala por corrupción

Washington, 17 ene (EFE).- Estados Unidos sancionó este miércoles al expresidente de Guatemala Alejandro Giammattei (2020-2024), prohibiéndole la entrada a su territorio y lo acusó de haber participado en corrupción durante su mandato.

:

:

:

hace 21 minutos



Ad • BrightLifeDaily.com

Bank Owned Properties For Sale In Distrito Capital (See...



San Diego Red

Gobernadora Marina del Pilar resalta las ventajas de Baja California en Foro Económico Mundial en Suiza

La gobernadora detalló que el país ha tenido uno de los mayores crecimientos económicos a nivel global, con un fortalecimiento en la moneda con relación al dólar y un aumento del salario mínimo.

hace 22 minutos



EFE Latam

Marc Anthony se convierte en socio inversor de la empresa SBE para el mercado de América Latina

Miami, 17 ene (EFE).- El salsero Marc Anthony se convirtió en socio inversor de la compañía internacional de hostelería y ocio nocturno SBE Entertainment Group, una alianza que tiene como objetivo "expandir la marca en el mercado latinoamericano", indicó este miércoles la compañía en un comunicado.

hace 24 minutos



Valora

La colombiana Mia Perdomo, elegida como joven líder del Foro Económico de Davos

Vea más en: Valora Analitik El Foro Económico de Jóvenes Líderes Globales de Davos ha distinguido a Mia Perdomo, una colombiana se suma a la lista. Enlace: La colombiana Mia Perdomo, elegida como joven líder del Foro Económico de Davos publicado en Valora Analitik - Noticias económicas, políticas,...

hace 24 minutos



Ad • Telehealth Dave

Taylor Swift, 33, Takes Off Makeup, Leaves Us With No Words



People EN ESPAÑOL

Anuel reacciona a quienes dicen que su bebé Cattleya estaría mejor con él que con Yailin Yailin respondió tajante a quienes opinan que su hija Cattleya debería estar con Anuel. ¿Qué piensa el cantante puertorriqueño?

hace 24 minutos



LA NACION

Agenda de TV del jueves: Atlético vs. Real Madrid, Etcheverry vs. Djokovic y Báez vs. Sinner

Fútbol, tenis, básquetbol y golf componen el menú deportivo del día, disponible en televisión y en streaming

hace 26 minutos



iProfesional

Elon Musk volvió a elogiar a Javier Milei, tras su discurso en Davos: "True" Elon Musk volvió a elogiar a Javier Milei, tras su discurso en Davos: "True"

hace 28 minutos



Ad • Fibra Movistar

Activa tu plan Fibra Movistar con el 20% dto. x 12meses.





EFE Latam

0-2. La Real avanza a cuartos con oficio

Pamplona, 17 ene (EFE).- La Real Sociedad sacó adelante este miércoles un complicado choque ante Osasuna (0-2) en El Sadar gracias a los goles de Oyarzabal y Merino, en un partido de octavos de foinal de la Copa del Rey marcado por la expulsión de Catena en el minuto 56, que condicionó el resto de la...

hace 29 minutos



LA NACION

El Papa pidió a los participantes de Davos "responsabilidad moral en la lucha contra la pobreza"

Francisco lamentó la inestabilidad internacional, denunció el hambre y la explotación y llamó a ponerle fin a las injusticias que están en la raíz de los conflictos

hace 31 minutos



EFE Latam

3-1. El Girona somete al Rayo y también alimenta el sueño de la Copa

Girona, 17 ene (EFE).- El Girona de Míchel Sánchez, líder de LaLiga EA Sports con un punto más que el Real Madrid con un partido más, sometió este miércoles al Rayo Vallecano en los octavos de final (3-1) para dar continuidad a su feliz presente y alimentar, también, el sueño de la Copa del Rey.

:

hace 33 minutos



Ad · Viajes | Enlaces patrocinados

¡Vacaciones en San Andrés casi gratis! Vuelos + hotel...



Kameraone

Un hombre salva a otro de una barra que cae en el gimnasio

Con una reacción increíble, un asistente al gimnasio en Delhi, India, pudo haber salvado la vida de otro hombre. Cuando cayó una barra, el atleta estaba exactamente en posición. El vídeo de agosto del año pasado ha sido visto millones de veces.

hace 47 minutos

El Nuevo Herald

Univision despide a 200 empleados, se terminan programas y salen figuras emblemáticas

La ola de despidos y cambios afectá también a conductores deportivos y programas muy antiguos de la televisión en español en Estados Unidos.